



壱岐高便り

第233号

発行責任者
桑原 鉄次



携帯サイトへ

長崎県立壱岐高等学校
[TEL] 0920-47-0081

長崎県壱岐市郷ノ浦町片原88
[HP] <http://www2.news.ed.jp/section/iki-h/>

巻頭言

77回生の卒業にあたって

教頭 下川 拓朗



3月1日（土）第77回卒業証書授与式が挙行され、150名の生徒たちが、壱岐高校を巣立ちました。教頭としてはじめて臨む本校卒業式でしたが、卒業生・在校生等の一体感ある素晴らしい卒業式でした。77回生の卒業式に臨む姿勢に、在校生もよい影響を受けたのが、大きな要因であると考えています。

77回生が入学した約2年前は、コロナ禍だったため、様々な教育活動に制約がありました。それまで、当たり前であったことが、当たり前ではなく、壱岐高校に入学したけれども、思うような学校生活が送れないと感じた生徒もいたと思います。そのような中でも、文理選択や定期考査等が行われ、準備にかけられる時間がないにもかかわらず目の前のことに対応を迫られる場面が多かった学年でした。これまでのやり方では物事を進めることができない状況は続きましたが、学年が進むにつれ、77回生は自分を大切にしつつ確実に成長を重ねてくれました。

3年として臨んだ体育祭は印象に残っています。初めての5月開催となり、これまでの経験がいかにないことが多かったと思います。フェスについて話し合うものの、思うように意見がまとまらず悩む生徒もいたと聞いています。しかしその根底には、自分たちの体育祭を成功させたい想いがあるからであり、その想いが原動力となって当日の成功へとつながりました。

人が生きていく上で周囲と協働していく力は、いつの時代にも大切です。これは、1人ではなく集団の中で育むものですから、学校生活で身に付ける場面は多くあります。コロナ禍で制約の時期もありましたが、それを確かな歩みで乗り越え、正しいことを正しいと判断できる豊かな心を持った77回生に育ってくれたと思います。

学年カラーの“緑”を表すGREENには、“元気のよい”や“未熟な”の意味もあるそうです。未熟でもできることはあるはずですし、未熟だからこそできることもあるはずです。これからも、自分らしく、たとえ未熟だとしても、熱い想いを持って努力する77回生でいてくれることを心から願っています。

第97回選抜高校野球大会の本校第1回戦（対 東洋大学附属姫路高等学校）では、多方面からのご支援・ご声援をいただき、誠にありがとうございました。お陰さまで、壱岐高校らしい応援を阪神甲子園球場に響かせることができました。結果は、東洋大学附属姫路高等学校と対戦し、選手・アルプス応援団一体となった善戦を繰り広げましたが、2対7の惜敗となりました。

なお、ご寄附の収支決算につきましては、壱岐高校野球部特別後援会より、改めてご報告する予定です。引き続き、本校野球部へのご理解とご協力をお願いいたします。

同窓会入会式(2/28)



感謝

同窓会の皆様より、卒業生を同窓会へ温かく迎えていただきました。

記念品贈呈式(2/28)



テントと演台をいただきました。保護者等の皆様、卒業生の皆様、ありがとうございます！

各種表彰式(2/28)



【玲瓏賞(下條雄太郎賞)】豊田丈次郎
 【東京壱岐雪洲会表彰】松本陽鞠、
 【壱岐高顕彰】小谷川彩楽、柳澤知花、
 中山杏珠、鶴我悠菜、豊増美悠、
 江川莉央奈、中上瑠菜、馬渡乙葉
 【高体連卒業生顕彰】中上友文
 【高文連卒業生顕彰】富永鈴菜
 【優良卒業生徒顕彰】鳥巢美海
 【皆勤賞】32名



卒業式 (3/1)



駆け上がろう

私たちの夢舞台へ



感動的な答辞で会場に涙を誘った小西綾花さん

卒業おめでとう!

第20回NCCふるさと大賞授賞式(3/2)



第20回 NCCふるさとCM大賞
 ◆準グランプリ◆
 「小さな島の小さな恋」

壱岐高校(野口、小川、末永、川下)

2年生の野口神さん、小川陽太さん、末永椰恵さん、川下瑞葵さんの4名が、第20回ふるさとCM大賞準グランプリを受賞しました。4人は、総合的な探究の時間に「壱州弁」の探究に取り組み、その一環としてCM制作に取り組みました。

NCCにおいて、年間50回放送予定です。ぜひ、ご覧下さい。

☆各部活動報告☆

【女子バレーボール部】

長崎県新人戦(1/25、26)
vs長崎南 2-0(25-22、25-18)
vs聖和女子 0-2(6-25、10-25)

【男子バレーボール部】

長崎県新人戦(1/25、26)
vs長崎南 2-0(25-11、25-13)
vs鎮西 0-2(13-25、11-25)

【陸上部】

県高校新人駅伝大会総合11位(2/1)
1区立石、2区大野、3区原田、4区小水、
5区宮崎、6区中上

【女子卓球部】

県北地区高等学校卓球選手権大会
(3/9)
〈団体戦〉第3位
〈学年別の部 シングルス〉
《一年生》小川 決勝トーナメント進出

【男子卓球部】

県北地区高等学校卓球選手権大会
〈団体戦〉
予選リーグ
対 佐世保工業C 1-3
対 佐世保南A 1-3
〈シングルス〉
《1年生》
3回戦出場
川端(ベスト16) 横山(ベスト16)
《2年生》
2回戦出場 柳澤
【吹奏楽部】
長崎県吹奏楽祭(3/9) 出演

1年間、応援ありがとうございました！



第97回春の選抜高校野球大会(3/20)



第97回春の選抜高校野球大会1回戦(vs東洋大姫路高校)、2-7で試合には敗れたものの、選手たちは優勝候補相手に夢の舞台ではつらつとしたプレーを見せてくれました。物心両面でお支えいただきました地域の皆様、同窓生の皆様、応援して下さったすべての皆様方に心から感謝申し上げます。ありがとうございました。なお、寄附金等に関する収支につきましては、後日ご報告させていただきます。

※職員異動※

桑原鉄次(校長)川棚高校
荒木昌望(音楽)長崎明誠高校
村上富美(地歴)佐世保商業高校
松永六十四(保健体育)佐世保工業高校(定)
吉川薫(地歴)猶興館高校
野本康彦(国語)中五島高校
前田悠太(英語)長崎西高校
指方一樹(数学)西彼杵高校
馬渡美加子(家庭)退職
中村比勇(理科)佐世保北高校(新規採用)
戴雲龍(中国語)上海外国語大学大学院に復学
山村智菜(事務)石田小学校

お世話になりました！





卒業生表敬訪問 2/28

3年間ご支援いただき、ありがとうございました！



《市役所にて》

篠原市長様、中上副市長様に3年間のお礼を述べた後、激励の言葉をいただきました。



《埋蔵文化センターにて》

寺田所長様、須藤館長様、1年間大変お世話になりました。



しま親様への感謝状贈呈 3/1

いつも優しく見守ってくださり、ありがとうございました！



先輩方、さようなら！お元気で！

第3回コース交流会(2/28)と港での見送り(3/1)



～戴先生よりお別れの言葉～

壱岐高校で中国語教師を務めた1年が終わります。この1年間、生徒たちと一緒にたくさんの美しい思い出を作ることができました。教師として、異国での生活は、私にとって貴重な経験となりました。まさに、異文化交流の重要性を深く実感したところです。この貴重な経験をしたことで、中国語の教師になりたいと思うようになりました。

また、学校関係者の皆様のご支援に感謝し、先生方には異文化コミュニケーションや日常生活において惜しみないご支援を賜り、生徒の皆様にも重ねて感謝申し上げます。この記憶は私の心に深く刻まれます。1年間お世話になりました。



谢谢！再见！